



E N C O R T O

NACIONALES



Sedema

Árboles

El gobierno capitalino dio a conocer que se superó la meta inicial de plantar diez millones de árboles y otro tipo de plantas en la Ciudad de México durante la presente administración. La Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) local detalló que se han plantado más de 45 millones de árboles, arbustos, herbáceas y cubresuelos, con lo que se han expandido las áreas verdes en la zona urbana a partir del rescate de sitios abandonados.

Coordinación

El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos, llamó a los países de América Latina y el Caribe a fortalecer la cooperación internacional para afrontar los retos globales actuales y abonar a la producción sostenible y la seguridad alimentaria con soberanía. Durante la Tercera Reunión del Foro Ministerial China-CELAC sobre agricultura, consideró que se viven conflictos políticos en el mundo que generan una fuerte presión en la producción de alimentos y toda la cadena alimenticia.

Oposición

Un grupo de al menos 267 priistas, entre ellos los expresidentes nacionales del PRI, Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Coldwell, José Antonio González Fernández y Enrique Ochoa Reza, así como el ex candidato presidencial Francisco Labastida y once ex gobernadores se opusieron a la decisión de Alejandro Moreno de reelegirse ocho años más al frente de ese partido. Mediante un pronunciamiento firmado también por ex senadores, ex diputados federales, ex dirigentes estatales y de organizaciones sociales priistas, los inconformes exigen la inmediata salida de Alito.



SME

LEGISLATIVAS

Presupuesto 2025

En días pasados el Ejecutivo federal presentó la estructura programática para el Presupuesto de Egresos 2025, con lo que inicia la etapa para analizar el paquete económico que deberá presentarse a más tardar el 15 de noviembre, por corresponder al primer año de un nuevo gobierno y cuyo análisis podrá iniciar la Comisión de Presupuesto actual de la Cámara de Diputados, que preside Marcos Rosendo Medina, de Morena. El primer reto es analizar la viabilidad de los nuevos programas sociales anunciados por la presidenta electa para ser incluidos en la Constitución en septiembre próximo.



Facebook Maribel Galván

Contra el feminicidio

La presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de Zacatecas, la diputada morenista **Maribel Galván Jiménez**, convocó a un Parlamento Abierto para promover la aprobación de una reforma al Código Penal estatal que reconceptualiza el delito de

feminicidio. Se trata de una iniciativa de amplio alcance que busca que el feminicida pierda la patria potestad de los hijos que haya procreado con la víctima y que las personas que se autodeterminen como mujeres, también puedan ser consideradas víctimas de feminicidio.

Fórmula para el progreso

Durante la primera Reunión de Mujeres Parlamentarias del G20, que se llevó a cabo en Brasil, la diputada **Marcela Guerra** se refirió a la inclusión económica de las mujeres como una forma de impulsar su autonomía



Facebook Marcela Guerra

financiera y con ello reducir la brecha de desigualdad. Destacó que si a través de la aprobación de leyes se promueve el desarrollo de las mujeres y su inclusión laboral, en consecuencia habrá más ingresos en los hogares y, por ende, en la comunidad y, finalmente, en los países.